



Jueves, 1 de julio de 2010

Los residentes impartirán gran parte del programa de la II Escuela de Verano de la SEMI

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) pretende potenciar actividades formativas y científicas de los residentes que faciliten su inclusión en los proyectos de los grupos de trabajo. La II Escuela de Verano de Medicina Interna, que organiza esta sociedad tendrá su sede en la provincia de León hasta el 3 de julio. En el marco de esta escuela se tratan temas de candente actualidad, como son el informe de alta hospitalaria, recientemente presentado por la SEMI, actualizaciones en relación con enfermedades cardiovasculares, infecciosas, sistémicas, patología del anciano, etc.